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Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo 

gravadas para arquivo da Câmara Municipal. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente Patrício Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores para a verificação de 

quórum, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 

28/2024, que foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

André Mallmann realizou a leitura das correspondências recebidas onde havia 

o Projeto de Lei número 62/2024, assunto: “Altera a redação do artigo 8º 

da Lei 1.382/2011 de 14 de setembro de 2011 e dá outras providências.” e 

ofício de número 74/2024 do Gabinete da Prefeita Municipal, não haviam 

correspondências expedidas. Conforme a ordem do dia o Secretário André 

Mallmann realizou a leitura do parecer da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação referente ao Projeto de Lei número 61/2024, com parecer 

favorável à aprovação e a tramitação da matéria, colocado o Projeto de Lei 

número 61/2024 em discussão e votação simbólica, o Projeto de Lei número 

61/2024 foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais: O Vereador Gelson José Bard agradeceu a presença dos 

representantes da empresa Transporte Steffani, agradeceu por acreditarem no 

Município, e solicitou ao presidente para se retirar. O Vereador Daniel Inácio 

Reichert cumprimentou os representantes da empresa Transporte Steffani. A 

Vereadora Graciele Schmitz Werner saudou boa noite a todos, disse que é 

sempre um prazer estar aqui na Câmara e poder aprovar um projeto que 
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beneficie a empresa assim como o Município, desejou sucesso a empresa. 

Colocou que a Corsan está fazendo uma análise de solo em Campestre Alto, 

tentando encontrar água, há duas semanas, pois não querem mais usar a água 

do arroio, querem tentar encontrar as veias de água, e assim usar a água de 

poços, para não investir tanto em tratamento na água que as pessoas 

consomem, muitas pessoas estão questionando como vai funcionar, explicou 

que estão na área da sociedade, caso realmente se encontre a água com 

certeza os sócios da comunidade serão parceiros com a Corsan, mas como for 

para acontecer. Agradeceu ao trabalho da Administração que estão terminando 

a troca da iluminação da sociedade de Campestre Alto, que também foi 

atendida agora, muito importante, pois todas as noites tem jogos lá, e mesmo 

tendo a energia solar, tudo isso ajuda na economia. Colocou que no sábado 

tivemos o desfile cívico, pena que o tempo não colaborou, foi uma manhã 

produtiva, nada melhor que pode investir na educação, que é o nosso futuro, 

colocou como sugestão que este desfile cívico deve-se acontecer no dia 07, 

mesmo tendo em outros municípios, mas isso com o tempo pode-se ver a 

possibilidade. Assim esta semana se tem a semana farroupilha, nesta noite já 

vamos presenciar a janta do CTG, e assim participando durante a semana dos 

eventos, no sábado tinham a tele entrega dos galetos mais de 300 fichas 

vendidas, um sucesso, continuem se envolvendo para manter a entidade. 

Parabenizou o colega Roque pela passagem do seu aniversário. O Vereador 

José Gustavo Rech agradeceu a empresa pela vontade de investir em São 

Pedro da Serra da mesma forma a Prefeitura e a Câmara de Vereadores de 

aprovar esse projeto de incentivo, desejou boas vindas e que a Prefeitura 

estará à disposição. A Vereadora Rejane Maria Mallmann desejou boa noite 

a todos e disse que está muito feliz por uma nova empresa se instalar em São 

Pedro da Serra. O Vereador Roque Weimann desejou boas-vindas a empresa 

e disse que o que pudermos ajudar estaremos aqui. O Vereador Carlos 

Adriano Schlindwein agradeceu e deu boas vindas, assim como desejou 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

sucesso a empresa, disse que resta a dúvida quanto a entrada e saída de 

caminhões daquele local, não foi esclarecido, mas depois da sessão podemos 

conversar. Colocou a respeito do Desfile Cívico, além de ser um ato cívico é 

um ato cultural, contribuiu com a colocação da vereadora Graciele Werner, que 

seria interessante fazer no dia 07, mas temos a questão da Brigada Militar se 

dividir em 3 Municípios, ou até 04, como a Brigada atende os quatro, isso seria 

inviável se dividirem em quatro, outra questão é a dos professores aqui da 

região trabalham em dois municípios, então fica inviável a divisão no mesmo 

momento, o que dá para pensar é fazer no mesmo dia, em turnos diferentes, já 

foi tentando outras vezes, disse que as vezes falta um pouco de diálogo nessas 

questões, mas concorda que é importante fazer naquela data. O Vereador 

André Mallmann saudou boa noite a todos. Agradeceu aos representantes da 

empresa por terem acreditado em São Pedro da Serra, disse que podem ter 

certeza do que depender dos vereadores e da Administração, serão muito bem 

acolhidos, disse esperar que cresçam junto com o Município. Comentou sobre 

os eventos ocorridos no final de semana, a Missa em comemoração aos 200 

anos da Imigração Alemã, em língua alemã, muito bonito de acompanhar, disse 

que mesmo falando alemão, é bem diferente, relatou presença de muitas 

pessoas não só daqui, mas de outros Municípios, e a tarde apresentação dos 

grupos de dança e da orquestra Municipal. O desfile cívico muito bonito, a 

questão que o professor Carlos colocou é válida, temos que entender que as 

pessoas não conseguem estar em dois lugares ao mesmo tempo, então é uma 

questão de organização. Convidou a todos a prestigiarem os eventos do CTG, 

disse que com certeza vai participar todos os dias pois é fã da tradição gaúcha, 

sempre muito bonito, precisamos valorizar a cultura e tradições daqui, é muito 

bonito acompanhar as crianças pequenas trajadas, parabenizar os pais que 

incentivam isso. O Presidente Patricio Hanauer disse que pelo que o pessoal 

comentou a missa em alemão foi muito interessante, é muito bom poder trazer 

isso e cultivar uma cultura tão forte aqui em nossa região. Sugeriu enviar um 
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oficio para a Secretaria da Educação, sugerindo a possibilidade de fazer o 

desfile no dia 07 nos próximos anos. Convidou todos a prestigiar os eventos no 

CTG ao longo da semana farroupilha, que bom que tem pessoas que valorizam 

a cultura e participam para os eventos da entidade sair. Agradeceu o interesse 

da empresa Steffani, uma alegria enorme ter novos empreendedores no 

Município, disse que é visível o crescimento do Município. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de 

setembro de 2024. 
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